

Fragen an die Bürger:

- ⌚ Was wünschen **Sie** sich für diesen Ort?
- ⌚ Können **Sie** sich vorstellen, hier mitzuarbeiten?
- ⌚ Was halten **Sie** von Wohnraum für ältere Menschen?
- ⌚ Welche Ideen haben **Sie** generell für ein lebenswertes Münchingen?

Zusammenfassung der Bürgermeinungen am Hobafeschd

- ⌚ Was wünschen **Sie** sich für diesen Ort?

- Alle Angesprochenen begrüßten außerordentlich die Pläne für den Abriss der alten maroden Gebäude.
- Unisono Zitate: „Endlich passiert hier etwas“!
- Nur eine Stimme bedauert, „dass man die alten Häuser nicht retten konnte“
- Es sollte ein **Treffpunkt für alle Generationen** dort entstehen („Mehrgenerationen Treffpunkt“)
- Spielgeräte für „Erwachsene/ ältere Menschen“ z.B. Bewegungsstangen, Schaukel für Erwachsenen (mit größerer Tragekraft und Sitzfläche) u.ä.
- „Schach wäre sehr gut!“
- Foodtruck, Eiswagen, Getränkeautomaten
- Toilette (wie am Spielplatz)
- Wasser wäre sehr schön
- Auf Schatten achten!

- Pergola mit Rambler Rosen oder Geißblatt oder Glyzinien
- Sträucher zum Ernten an den Mauern, - Holunder, Beeren
- Pflanzbeete: – sehr gute Idee
- Trampolin: - sehr gut!
- KEIN Basketball (zu laut!)
- Viele Sitzgelegenheiten!!!
- Park ist super Idee: „Der Park sollte lange, möglichst **dauerhaft bestehen** bleiben“ – „besonders nach dem Wegfall der Festwiese“ – „auch wenn dort der Grund und Boden etwas teurer ist“ – „das sollten die Bürger der Stadt wert sein!“ → Steigerung des Wohlfühlens und der Verbundenheit mit dem Ort!!!

⌚ Können **Sie** sich vorstellen, hier mitzuarbeiten?

- Diese Fragestellung ist verfrüht, weil noch nicht klar ist, ob das Projekt überhaupt begonnen werden kann
- Jedoch könnte sich der Schachclub u.U. schon vorstellen, dass sie mitarbeiten und das Feld und Figuren betreuen, kleine Events dort abhalten und so den Platz zusätzlich beleben. Auch möglich, dessen Vorsitzender Rainer Knoch als Landschaftsgärtner sich einbringt

⌚ Was halten **Sie** von Wohnraum für ältere Menschen?

- Diese Idee fanden alle Befragten sehr gut, weil „speziell dieser Wohnraum knapp ist. Folge könnte sein, dass dadurch größerer Wohnraum frei wird für junge Familien“
- Aber auf **keinen Fall große Gebäude und KEIN Bauträger!** Eventuell Häuseranordnung wie im heutigen Bestand → Äußerung eines Bürgers!!!
- Der Gedanke, dass die Infrastruktur des Spitalhofes mitgenutzt werden könnte, kam sehr gut an

⌚ Welche Ideen haben **Sie** generell für ein lebenswertes Münchingen?

- Stuttgarter Str. zügig fertigstellen
- Es gibt zu wenig Grünflächen im Ort - mehr Grün schaffen
- auf mehr Sauberkeit achten
- Drogeriemarkt